

Tom et Mila

Annie Debord

Tom et Mila

La campagne inattendue

LES ÉDITIONS DU NET
126, rue du Landy 93400 St Ouen

Du même auteur

Notre vie de biquettes, Éditions du Net, 2022

Coucou, nous revoilà !, Éditions du Net, 2023

*À Christophe,
à Emilie,
à Mila,
à Tom !*

Tom

Nous allons vous raconter notre histoire.

Moi, Tom, j'ai 13 ans. Je suis grand pour mon âge, élancé et sportif. Comme la plupart des ados, je porte sur ma tête une touffe de cheveux, châtain pour ce qui me concerne.

Je reste souvent dans ma bulle en compagnie de mon téléphone portable : aussi, quand on me parle, je n'écoute pas et je réponds :

« De quoi ? »

Ça fait rire autour de moi. Pof ! Selon papa qui le répète souvent, il paraît que j'appartiens au peuple des « Decoi » !

Tout est prétexte pour jouer et me marrer. Les copains, j'en ai quelques-uns avec lesquels je m'entends bien. La preuve : à chacun de nos anniversaires, je suis invité chez l'un et l'autre, et je fais de même lorsque vient mon tour de prendre un an de plus.

Trop bien !

Ce qui, parfois, se termine par une soirée « py-jama ». Et plus tu as de copains, plus ces moments d'amusement sont nombreux.

Cool !

J'aime beaucoup les sorties au cinéma, je pourrais en faire mon métier : regarder les films. C'est une belle idée, tiens ! Ça me passionne, surtout que ça se termine souvent par une soirée « kébab ». Ça, c'est la vraie vie.

Le smartphone, lui aussi, prend une place importante dans mes journées. À tel point que je ne suis autorisé à m'en servir que quelques heures, puis on me le bloque ; mes parents sont d'accord pour dire « stop » quand c'est trop.

Comme à chaque fois, s'ensuivent des jérémiades et des : « Oh ! C'est pas juste ! ». Mais il y a un temps pour tout, je finis par entendre raison.

Okay, je fais avec, inutile de chercher à lutter contre les adultes.

« Tu devrais plutôt travailler plus à l'école ! »

C'est ce qu'on me répète sans cesse, c'est lourd à la fin, mais c'est pour mon bien. Je sais, ça. Pour moi, dans les matières qui m'intéressent – j'aime bien feuilleter les livres d'histoire –, mes notes me conviennent. Je voudrais faire plus, je fais ce que je peux.

Mon vélo – je devrais dire *mes* vélos – m'embarque sur des routes ou des chemins où là, je me sens bien. C'est le vrai bonheur, je m'évade. Cette passion, je la tiens sûrement de papa. Lui aussi, il a usé beaucoup de pneus, c'est mamie Annie qui me l'a dit. Il a fait les cent coups, c'est de famille !

La moto, également, me procure de la joie.
Une fois par semaine, nous nous rendons avec papa
sur un circuit de cross.

Je m'ennuie jamais !

Mila

Moi, Mila, je m'intéresse à tout.

J'ai 10 ans, les cheveux longs et châtain clair, svelte et sportive, et grande, plus grande déjà que mamie Annie, ce qui nous amuse beaucoup.

Je suis très coquette. J'aime les bijoux, surtout ceux – « fantaisie » – que je déniché avec plaisir chez mamie. Trop bien !

J'aime aussi la danse. J'en ai fait pendant un temps. Pareil pour le dessin. J'ai même essayé la moto, avec Tom. Mais je me lasse assez vite, c'est dans ma nature, et je passe à autre chose.

Les jeux de société, c'est mon truc. Le plus souvent, c'est mamie qui participe. Comme je suis très forte, je gagne toujours – même quand je perds. Mais non, je ne triche pas... ou si peu !

Ce que je préfère, c'est être avec mes copines. Pour les anniversaires, je fais pareil que Tom : on s'invite d'un côté et de l'autre.

Les mardis et les vendredis, je ne mange pas à la cantine. Mamie Annie vient me chercher à

l'école. Comme sa maison n'est pas éloignée, nous faisons le chemin à pied.

Nous marchons sur le trottoir. Ça y est, je pars devant. Mamie m'appelle :

« Mila, donne-moi la main ! »

C'est vrai que nous devons traverser la route, et je suis consciente qu'il faut à certains moments écouter les conseils.

Et mamie s'empresse de me prendre par la main. Pfou ! Je suis grande, quand même.

Avant, pendant les vacances, mamie nous emmenait parfois, avec Tom, dans un parc où on trouvait plein de jeux : balançoire, portique, toboggan. Ce qu'on attendait le plus, c'était d'apercevoir le camion du vendeur de glaces, de « barbe à papa », de fraises « Tagada ». Mamie avait toujours son porte-monnaie sur elle.

Et, dans la voiture, nous avions aussi nos vélos, les goûters, tout ce qu'il fallait.

Ce n'était que du bon temps !

Chez mamie Annie

Les vacances chez Mamie se passaient toujours trop bien. Nous décidions de nos menus, et chacun avait ce qu'il préférait.

Par temps de pluie, nous jouions avec les vélos dans le garage. C'est sûr que la place manquait. La voiture de mamie était là. Mais qu'à cela ne tienne !

« Mamie, ta voiture nous gêne ! »

Donc, la voilà qui ouvrait le portail et sortait le véhicule. Maintenant, nous avons la place pour évoluer et faire les fous.

D'autres fois, après le repas et par beau temps, nous allions dans le jardin. Des fraisiers sauvages poussaient contre le mur, leurs fruits étaient un délice pour nous.

Les chaises longues étaient chahutées dans nos moments de jeux. Les disputes étaient fréquentes, querelles et batailles de chiffonniers. Sans nous faire mal, bien sûr.

Frère et sœur nous sommes, jour après jour et pour la vie !

Malgré nos bagarres, nous arrivions toujours à nous réconcilier. Nous avons du mal à nous